Laufevent lockt Massen in die Innenstadt



Am Freitag und Samstag, 10. und 11. Juni, schnüren wieder Hunderte von Laufsportlern aller Leistungskategorien in der Oelder Innenstadt ihre Laufschuhe. Am Freitag sind zunächst ab 19:30 Uhr die Teilnehmer des Sport Diekemper-Haupt- und Straßenlaufs über zehn Kilometer an der Reihe, die wohl auch das größte Starterfeld bilden werden. Gegen 20:45 gehen die Asse beim Opel-Elitelauf ebenfalls über zehn Kilometer an den Start. Auf dem zuschauerfreundlichen Innenstadtkurs wird der Marktplatz gleich 14 Mal passiert, bevor die überwiegend aus Ostafrika stammenden Athleten in den Zielkanal einbiegen dürfen. Als höchst fachkundige Kommentatorkonnte erneut ZDF-Sportchef Wolf Dieter Poschmann gewonnen werden. Nach den Siegerehrungen schließt der erste Wettkampftag mit einer Disco mit DJ Marc Andre auf dem Marktplatz.

Mit dem Sparkassen-Bambinilauf über 750 Meter wird die Veranstaltung am Pfingstsamstag um 16 Uhr fortgesetzt. In insgesamt sechs Durchgängen, getrennt nach Jahrgängen, messen sich in den folgenden eineinhalb Stunden die zahlreichen Nachwuchssportler bei den Sparkassen-Schülerinnen- und Schülerläufen über 750 und 1500 Meter. Fünf Kilometer haben um 18 Uhr die Absolventen des Zurbrüggen-Firmenlaufs und des BKK DKM Jederfrau- und Jedermannlauf zu absolvieren. Für den farbenfrohen Abschluss sorgt abermals der Gewerbejuxlauf über die 2222 Meter lange "Pott's-Meile", der um 19 Uhr gestartet wird. Live-Musik auf dem Marktplatz und eine großzügige gastronomische Auswahl runden die kurzweilige Veranstaltung auch in diesem Jahr ab.

www.Oelder Citylauf.de

